

Fecha: 26-12-2024 Medio: El Austral de Osorno Supl.: El Austral de Osorno

Noticia general

Título: Aproleche visita y regala productos lácteos a niños de la provincia

4.500

13.500

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:



Pág.: 5 Cm2: 135,3 VPE: \$117.750

LOS NIÑOS COMPARTIERON CON "APROLINA", LA VAQUITA DE APROLECHE.

Aproleche visita y regala productos lácteos a niños de la provincia

NAVIDAD. Se entregaron 340 unidades, gracias al aporte de una firma lechera.

n el marco de las festividades de fin de año, la Asociación Gremial de Productores de Leche de Osorno (Aproleche) renovó su compromiso con la comunidad, llevando un mensaje de solidaridad y alegría a distintos grupos de niños de la provincia de

Una de las actividades más destacadas de esta iniciativa se llevó a cabo en la Escuela Rural Bahía Mansa, en San Juan de la Costa, donde compartieron con los niños del establecimiento educacional, regalándoles productos lácteos.

1

)

1

Asimismo, Aproleche también llegó hasta el Jardín Infantil Cumbre de Colores, ubicado en Osorno, que es el más grande de la Región de Los Lagos, donde entregaron distintos productos lácteos a los parvulitos, quienes disfrutaron de una hermosa jornada llena del

espíritu navideño.

En total se distribuyeron en 340 productos lácteos, gracias a las donaciones de la empresa Soprole, lo que refleja el compromiso de Aproleche por generar un impacto positivo en la comunidad, fortaleciendo lazos entre productores y familias de la región. También destacaron el rol de la industria láctea como un actor clave en el desarrollo de las comunidades locales.

La gerente de Aproleche Osomo, Anita Jans, señaló que aprovecharon esta fecha para apoyar a jardines infantiles y escuelas de escasos recursos, generando un espacio para compartir y tomar leche.

"Los niños son los adultos del mañana y hoy deben entender por qué es importante consumir leche. Esto les permitirá tomar decisiones informadas en el futuro", indicó. 🗷